



Rencontre lycée-collège

publié le 13/01/2020 - mis à jour le 15/01/2020

Descriptif :

Rencontre des élèves de 3C avec les élèves de terminale du Lycée Jean Moulin.

Dans le cadre de la liaison collège -Lycée, les élèves de 3C accompagnés par mesdames Trochain et Champalou ont rencontré les élèves de STMG* de Mesdames Gelin et Cormery, professeures d'économie-gestion. Ils ont assisté à une présentation du nouveau logo de la communauté de commune du pays Thouarsais autour d'un Power point animé par Madame Dubard responsable de la communication de la communauté de commune. Nous avons appris les différentes étapes de création du logo. A la suite de cette présentation, les élèves se sont réunis dans une salle pour un Brainstorming* afin de réfléchir à la réalisation de deux futurs Logos : Le logo de la liaison collège et Lycée et celui du BTS SAM*. Gageons que notre Brainstorming puisse nous apporter des bonnes idées ! ;)

Le 23 janvier, les élèves rencontreront également deux professionnels de la communication visuelle pour la réalisation des logos.

* STMG : Sciences et technologies du Management et de la gestion

*Brainstorming :Le brainstorming, littéralement tempête de cerveaux ou remue-méninges, est une méthode participative de résolution de problèmes s'appuyant sur la créativité spontanée des participants.

*BTS SAM Brevet tchnicien supérieur, Support Action Management(BAC +2)

Yasmina Champalou

Portfolio

